

Télécom SudParis, l'Institut Mines Télécom et la DGSE récompensent les vainqueurs de leur challenge cybersécurité

A l'occasion du [Salon Vivatech](#), [Télécom SudParis](#), [l'Institut Mines Télécom](#) et la [DGSE](#) (Direction Générale de la Sécurité Extérieure) ont récompensé les 20 premiers participants au classement de leur compétition Capture The Flag : le [404 CTF](#).



La cérémonie a eu lieu en présence de François Dellacherie, le directeur de Télécom SudParis et de Patrick Pailloux, directeur technique de la DGSE.

Le challenge 404 CTF, conçu par le club de cybersécurité de Télécom SudParis, [HackademINT](#), s'est déroulé du 16 mai au 10 juin dernier et a réuni près de 3000 participants.

La compétition, ouverte au grand public, proposait aux participants, experts comme débutants, de se confronter individuellement à divers défis, de la Seconde Guerre mondiale à nos jours, à travers des missions clandestines d'un agent des services secrets français pour découvrir l'histoire et les métiers techniques de la DGSE et afin de célébrer son [double anniversaire en 2022](#).

Le Grand gagnant Thorm a reçu une imprimante 3D et les autres gagnants des lots offerts par les partenaires lors d'une cérémonie sur le stand de la Direction Générale de la Sécurité Extérieure.

Ce Capture The Flag, vient illustrer le [partenariat entre la DGSE, Télécom SudParis et Institut Mines-Télécom](#), ayant pour enjeu la souveraineté numérique. La convention de partenariat avait d'ailleurs été signée lors de l'édition 2021 du salon VivaTechnology, entre la DGSE, Télécom SudParis et l'Institut des Mines-Télécom.

« Notre priorité, à Télécom SudParis, est le numérique d'usage et la réussite de nos étudiants. C'est pourquoi j'ai souhaité engager l'école en partenariat avec la DGSE pour créer un challenge fantastique, avec près de 3000 participants. Pour une première organisation, merci à la DGSE, à OVH Cloud et bravo à tous ! Et surtout je félicite la petite dizaine d'étudiants qui ont participé à l'organisation » **François Dellacherie, Directeur Télécom SudParis**

Le 404 CTF a été réalisé en partenariat avec OVHcloud qui a fourni les infrastructures pour héberger le challenge et son expérience technique.

À propos de [Télécom SudParis](#)

Télécom SudParis est une grande école publique d'ingénieurs reconnue au meilleur niveau des sciences et technologies du numérique. La qualité de ses formations est basée sur l'excellence scientifique de son corps professoral et une pédagogie mettant l'accent sur les projets d'équipes, l'innovation de rupture et l'entrepreneuriat. Télécom SudParis compte 1 000 étudiants dont 700 élèves ingénieurs et environ une centaine de doctorants. Télécom SudParis fait partie de l'Institut Mines-Télécom (IMT), premier groupe d'école d'ingénieurs en France. L'École est localisée sur deux campus : à Evry-Courcouronnes, avec IMT-BS et à Palaiseau avec Télécom Paris. Télécom SudParis est une école-membre de l'Institut Polytechnique de Paris (IP Paris), Institut de Sciences et Technologies à vocation mondiale avec l'École polytechnique, l'ENSTA Paris, l'ENSAE Paris et Télécom Paris.

Contacts presse Télécom SudParis – Agence Amalthea

Sophie Rousset : 01 76 21 67 53 – srousset@amalthea.fr & **Charlotte Gabet** : 01 76 21 67 54 – cgabet@amalthea.fr

